

Winterthur, 12. April 1999

KR-Nr. 119/1999

ANFRAGE von Hans-Jacob Heitz (LP, Winterthur)

betreffend Kreiskommando Winterthur

Ich frage den Regierungsrat an:

1. Wie sieht die künftige Struktur der Kreiskommandos im Kanton Zürich aus?
2. Wie werden die Kreiskommandos selbst künftig strukturiert sein?
3. Trifft es zu, dass die Aufhebung des Kreiskommandos Winterthur erwogen wird?
4. Mittlerweile hat eine grössere Zahl von Mitarbeitern ihre Stelle beim Kreiskommando Winterthur gekündigt. Was sind die Hintergründe?
5. Ist sich der Regierungsrat bewusst, dass er mit der in Winterthur geschaffenen seit mehr als einem halben Jahr pendenten Situation der Sicherheitspolitik einen Bärendienst erweist?

Die überraschende und für die Winterthurer Bevölkerung und Militärpersonen nicht nachvollziehbare fristlose Amtsenthebung des Winterthurer Kreiskommandanten bewirkte bezüglich der Zukunft des Kreiskommandos Winterthur grosse Unsicherheit. Es besteht die Vermutung, dass die kürzlich erfolgte Kündigung mehrerer Mitarbeiter - nebst behördlichem Mobbing, wie in der Tagespresse dargestellt - vor dem Hintergrund dieser Unsicherheit zu sehen ist.

Hans-Jacob Heitz